



謹んで

新年の

ごあいさつを

申し上げます

にかほ市長 横山 忠長

あけましておめでとうございます。
昨年十月の市長選挙にて、三度市政を担うこととなり、あらためて市民の皆様
に御礼を申し上げます。

平成十七年十一月に、にかほ市の初代市長として就任以来、「協働のまちづく
り」を掲げ、市民の声を広く行政全般に反映させて参りましたが引き続き、三期
目として、市民参加型の行政に取り組んで参りたいと思っております。

さて、昨年は市内主力企業の再編が最終段階となり、一応の区切りがついたと
ころですが、予想以上の大量の離職者が出るかたちとなり、市民には大きな不安
を与えることとなりました。本市では、雇用問題を最優先課題として取り組み、
新たにコールセンター誘致により、約百七十名の雇用を確保しました。市内の企
業にあつては、シイタケ栽培や工場野菜など、異業種へのチャレンジが行われ、
販売につながっています。市内企業のチャレンジには敬意を表します。

今年の干支は「午」であります。動物の「馬」が割当られており、『幸運が駆
け込んでくる』など、縁起の良い年となっています。まずは、厳しい雇用情勢を
踏まえ、市として企業誘致などに積極的に取り組み、雇用の安定と拡大、若年者
の地元定着に努めます。また、中小企業等に対する支援策の充実と農林漁業や観
光の振興に取り組みますので、引き続き市政に対し力強いご支援とご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

迎えられました新しい年が、皆様にとりまして、幸運な年となるよう、心から
ご祈念申し上げます。新春のごあいさつといたします。

にかほ市議会議長 佐藤 文昭

あけましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、新春を健
やかに迎えることと、心からお慶び申し上げます。

さてにかほ市議会では、議会基本条例に基づいて積極的な活動と議会としての
責務に取り組んでまいりましたのでご紹介します。

一、各期成同盟会、県市議会議長会で地域の悲願として要望してきました、自治
道、遊佐・象潟間が二十五年度に事業化が決定されました。また、七月には遊
佐町議会と国交省仙台地方整備局長を訪問し、早期着工を要望しました。

一、雇用確保対策を最優先課題と捉え、特別委員会を設置し、離職・雇用の状況
把握、各種支援対策や意見交換等の調査を経て、十二月定例会で要望事項等を
まとめました。また、TDK本社を訪問し、工場存続等を要望しました。

一、政務活動費の交付に関する条例が二十五年度から施行され、議員の政策立案
及び調査活動として、各会派が積極的な活動を展開してきました。また、各常
任委員会でも市政に反映するよう先進事例をテーマをもって研修を行いました。

一、議会だよりの発行に関する委員会を広報広聴委員会に改め、充実した内容と
議会傍聴等をはじめ、議会に対して関心を高めるよう努めてきました。

一、災害等の危機管理について研修したり、議会報告会を五月・十一月に延べ、
二十四力所で開催し、貴重な意見・要望をいただきました。
引き続き、市議会へのご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。
新年が皆様にとりまして、幸せて実り多く、飛躍の年になりますことを心より
ご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。



謹んで

新年の

ごあいさつを

申し上げます